
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung und Bauen  
vom 13.10.2009 

 
öffentlich 
Top 2 Feststellung der Anwesenheit sowie der ordnungsgemäßen Ladung / Ent-

scheidung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift des öffent-
lichen Teils vom 29.09.2009 
Feststellung der öffentlichen Tagesordnung 
 
 

 
Die Ausschussvorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 29.09.09 liegt den Ausschussmitgliedern vor. Einwendungen er-
folgen nicht. Der SB-Ausschuss bestätigt das Protokoll der 15. Sitzung mit 6/0/0. 
 
Der Entwurf der Tagesordnung liegt vor. 
 
Frau Tack beantragt zu den TOP’en 3.1 und 3.2 Rederecht für Herrn Bernhard Schuster (Präsi-
dent der Architektenkammer).  
Durch den SB-Ausschuss erfolgt Zustimmung. 
 
Zur Entlastung der Tagesordnung schlägt Frau Hüneke vor, die Mitteilungsvorlage  
09/SVV/0793 Verkauf denkmalgeschützer Häuser von der Tagesordnung zu nehmen und als 
erledigt zu betrachten. Die mit dem Beschluss beabsichtigte Intention, denkmalgerechte Sanie-
rungen durchzuführen bzw. abzusichern ist von der Verwaltung erfasst worden. Frau Hüneke 
hat sich hier bereits mit Herrn Scheffler (Bereich Recht) zu den Gebäuden im Eigentum der 
Stadt grundlegend verständigt und wird bzgl. der Häuser, die durch den Sanierungsträger Pots-
dam verkauft werden, ihre Rückfragen telefonisch klären. 
 
Frau Tack bittet, den TOP 3.5 Karree Fachhochschule/Staudenhof 09/SVV/0509 nochmals 
zurück zu stellen und erst wieder im Zusammenhang mit dem Entwurf Leitbautenkonzept aufzu-
rufen. 
 
Herr Dr. Seidel stellt den GO-Antrag, diese DS heute abzustimmen. 
Dagegen spricht Frau Tack. 
Dafür spricht Frau Hüneke. 
Abstimmung des GO-Antrages auf heutige Behandlung: 4/2/1 
 
Herr Klipp bittet, falls heute eine verkürzte Sitzung durchgeführt wird, zumindest die TOP’e 3.11, 
3.12, 3.13, 4.3 und 4.4 zu behandeln. Den TOP 3.14 falls es Nachfragen seitens der Teilneh-
mer gibt. 
 
Frau Tack (Ausschussvorsitzende) und Herr Dr. Seidel (stellv. Ausschussvorsitzender) informie-
ren, dass sie die Sitzung frühzeitig verlassen müssen, so dass sich die Frage stellt, wer die Sit-
zungsleitung anschließend übernimmt. 
 
Herr Cornelius (als ältestes Ausschussmitglied) kündigt an, dann zu beantragen, die restlichen 
noch nicht behandelten TOP’e auf die nächste Sitzung zu vertagen. 



 
Der wie v.g. geänderte TO mit 7/0/0 zugestimmt. 
 
 

 


